

POINT DE SITUATION

31 JUILLET
2020

> LA SURVEILLANCE EPIDEMIOLOGIQUE *(sources : SPF et SI-DEP -système d'information de dépistage)*

La surveillance individuelle

- La Martinique compte aujourd'hui **276 cas confirmés** (+7 par rapport au 24 juillet).

La surveillance en ville

Entre le 20 et le 26 juillet, on enregistre :

- SOS Médecins : 4 consultations ou visites pour suspicion Covid-19 > **stable** par rapport à la semaine précédente.
- Réseau des médecins généralistes sentinelles : comme les semaines précédentes, aucune consultation pour suspicion Covid-19 > **stable**.

La surveillance à l'hôpital

- **1 patient issu d'évacuation sanitaire de Guyane est hospitalisés en réanimation (+1).**
- Au total, **15 décès**, signalés par le CHU de Martinique, sont à déplorer depuis le début de l'épidémie.

Le contact-tracing

Depuis la levée du confinement, **93 cas confirmés** ont été recensés, parmi lesquels **74** ont une notion de voyage.

La surveillance virologique

Depuis le début de l'épidémie, **20 261 personnes ont été testées.**

> RESTONS VIGILANTS FACE AU COVID-19

Un cas positif de COVID-19 (en lien avec le cluster de Guadeloupe) a été signalé à l'ARS de Martinique. Cette personne a été rapidement contactée et prise en charge dans le cadre des investigations portées par l'Assurance Maladie, Santé Publique France et l'ARS de Martinique.

A ce stade, les investigations qui ont permis d'identifier une centaine de contacts se poursuivent, toutes les personnes à risque ont été orientées vers les laboratoires afin d'être dépistées.

La période estivale est l'occasion de rappeler la nécessité absolue de respecter les mesures barrières et de distanciation physique, notamment, lors de la participation à des fêtes privées pour faire bloc contre le virus.

Ces efforts sont indispensables afin de limiter le risque d'apparition de nouvelles chaînes de contamination.